# **冷魔…玉のように光り輝く。端のように響き渡る。** 令和 5 年 10 月 24 日

乳いろう

令和5年10月24日 第8号 富士市立吉原第三中学校

住所:富士市比奈 2126 電話:34-0868

# 後期がスタートしました

前期末には、保護者面談に御来校いただきありがとうございました。6日(金)には、表彰集会が行われ、たくさんの生徒の頑張りを称えました。今年は夏の暑さが厳しく、体育館に一同に会して集会を行うことが難しいことが多かったのですが、10月に入り過ごしやすい日が増えてきたこともあり、全校が集まることができました。10日(火)には、後期始業式と学級委員や生徒会役員、専門委員長の任命式が行われ、新たな気持ちで、後期をスタートすることができました。明日は、玲瓏祭体育の部が行われます。各学年、試行錯誤しながら種目を考え、準備を進めてきました。文化の部でも見せてくれた、生徒の精一杯頑張る姿が見られることを期待しています。

### メンタル・セルフチェックシートの実施について





昨年度まで行っていた年3回のいじめアンケートを、毎月1回の

「メンタル・セルフチェックシート」の実施に変えました。これは、いち早く生徒の困り感に気付き、対応するためです。小さな変化を見逃さないことを、今後も意識していきたいと思います。また、生徒が学校にいる大人に相談できるよう職員でも研修を進めていきます。

## ~前期を終えて~ \*テキペ\*テキペ\*テキペ\*テキペ

○中学生になり、生活面や勉強面でたくさんの変化がある中 私は学級委員という大役を務めました。私自身この中学校一 年生の学級委員という役に、プレッシャーを感じていました。 ですが、先生や友達の協力もありたくさんの困難を乗り越え てきた私は、この6か月という短い期間で、自分でも実感で きるほどの成長ができました。私が前期学級委員になり、始 めて学年で行ったのは東中との交流会でした。東中との交流 会では、遊びのルール説明を担当しました。その時は自分の

ことだけで精一杯で、全体に指示ができませんでした。また、スムーズに会を進められず、自分が学級委員という立場でいいのかと、自身がなくなりました。ですが、学年の前でも話すことが多くなった今では、全体の動きも見ながら、自分の役をしっかりと勤めることができるようになりました。特に、体育の部の学年種目決めのプレゼン大会では、東中との交流会とは違い、スムーズに会が進み、司会という立場でしたが、全体の動きを見て、会を進めることができました。前期の中で自分が一番成長できたと思えたときでした。そして、学級委員という役を自信をもってできるようになりました。そんな時、クラスが変わり始めていました。中学校初めての合唱の練習が始まっており、クラスの雰囲気がよくなっていました。自分たちの呼びかけてきたことが、みんなに伝わっていたと実感し、自分の努力を認めることができました。私は後期、勉強面では苦手を克服するとともに、得意な分野も伸ばしていけるようにしたいです。また、後期、学級委員という立場ではなくなりますが、自分の係などを頑張るとともに、後期学級委員のサポートを頑張りたいです。

○前期で一番心に残っていることは、豊丘高遠勤労体験学習です。

学校の仲間と二泊三日を共に過ごしました。仲間と協力したり、それぞれの班で農業体験をしたりして、 農家さんと交流しました。この体験の中で、人のために働くことや、食べ物をより大切にしていこうと いう気持ちを感じました。この体験ができたのも、多くの方が、私たちのために準備や計画をしてくれ たおかげだと思います。しかし、この体験の中で私たちの学年の課題も見えてきました。最終日に討論 会を行った中で、「周りのことを考えて行動できなかった。」「自分勝手な行動をしてしまった。」な どの意見がたくさん出ました。自分自身のことを考えるのも大切ですが、軽率な行動により、周りに迷 惑をかけてしまうことも学べたと思います。この課題を克服していこうと、私たち学年では、自分勝手 に行動せず、周りへの影響を考えてから行動しようという、「自分以外ファースト」という合言葉を立 て、これからの生活に役立てたいと考えました。「自分以外ファースト」は、意識していかなければ、 達成することができません。私自身も意識しているつもりではありますが、「自分ファースト」になっ てしまうことが多くあります。もう一度この合言葉を2年生みんなで共有し、全員が日々意識し合いな がら生活できる環境を作っていきたいと思います。後期には玲瓏祭体育の部があります。先日行われた 文化の部では、どのクラスも気持ちのこもった素晴らしい合唱を披露しました。この体育の部では、合 唱で築いた団結力をさらに強め、お互いに協力し合い、高め合っていきたいと思います。後期がこれか ら始まりますが、周りのみんなを思いやり、お互いを尊重し合う「自分以外ファースト」をみんなで達 成し、3年生になるための準備をしていきたいと思います。 (2年生代表 H. K さん) ○今日で前期が終わります。みなさんは、前期の始めにそれぞれの目標を心の中で決めたと思います。 僕は中学校生活最後となるいろいろな行事に、しっかり取り組むということを目標にしてきました。僕 はこの目標が達成できたと思っています。前期は、修学旅行、部活動壮行会、中体連主催の大会、玲瓏 祭文化の部など、たくさんの行事がありました。修学旅行では、京都・奈良に二泊三日で行きました。 1日目は学年全体で、法隆寺、興福寺、東大寺、奈良公園に行きました。2日目は、クラス別研修で、 1組は天龍寺、金閣寺、八坂神社などに行き、2組は北野天満宮、東寺、平等院鳳凰堂などに行きまし た。3日目は班別研修で、各班事前学習で行き先を決めて、タクシーでいろいろな所に行きました。修 学旅行では、日本の歴史をたくさん知ることができ、学校の外においての社会のルールやマナーを身を もって学ぶことができたと思います。部活動壮行会では、3年生最後の大会やコンクールに向けて、決 意表明をし、1、2年生が応援のメッセージを送ってくれました、僕は野球部の後輩から先輩への愛の 投球が印象的でした。大会やコンクールの結果は、部活動ごとそれぞれだったと思いますが、どの部も 全力で取り組むことができたと思います。玲瓏祭文化の部では、3週間前から合唱練習を始め、どのク ラスも主体的に動き、スローガンの「Blend」のように、一人一人の思いが組み合わさって、とても素 晴らしい文化の部になったと思います。また、体育の部が25日にあるので、みんなで思い出に残る ものになるよう創り上げていきましょう。来週からは後期が始まり、生徒会や専門委員会は2年生中 心になります。2年生は1年生を引っ張り、1年生、3年生は2年生を支えていきましょう。

そして、僕たち3年生にとっては、自分の将来を決める第1歩である、進路決定を迎えます。それぞれの中学校生活に後悔がないよう、後期も新たな目標を持ち、その目標を達成できるように頑張りましょう。 (3年生代表 H.Aさん)

### ≪11月≫

- 2日(木)~13日(月)教育相談日
- 3日(金) 文化の日
- 8日(水) 午前中の日(お弁当なし)
- 10日(金) 1日玲瓏学習の日
- 15 日(水) 午前中の日(お弁当なし)
- 16 日(木) 定期テストⅢ(全学年)
- 17日(金) 定期テストⅢ(3年:4教科)

学校保健委員会(1,2年)

第3回PTA本部役員·常任委員会

- 20日(月) 専門委員会
- 21日(火) 東中との交流学習Ⅱ(1,2年)

- 23日(木) 勤労感謝の日
- 27日(月) 1年思春期講座
- 30日(木) 県学力診断調査Ⅱ(3年)

#### ≪12月≫

5日(火)新入生説明会

8日(金) 東中との交流学習会Ⅲ(1,2年)

11日(月)~15日(金)三者面談(3年)

- 20日(水)学校公開日
- 22日(金) 授業最終日(お弁当なし)、全校集会
- 25日(月)冬季休業開始
- 28日(木)~1月3日(水)学校閉庁日

